

ARAMCO INAUGURÓ SU PRIMERA ESTACIÓN DE SERVICIO EN CHILE

Aramco, una de las principales empresas integradas de energía y productos químicos del mundo, inauguró este lunes su primera estación de servicio en Chile, que incorpora el nuevo formato de las futuras estaciones de servicio bajo su marca a nivel mundial. La inauguración fue presidida por Yasser Mufti, Vicepresidente Ejecutivo de Productos y Clientes de Aramco, y Carlos Larrain, CEO de Esmax. La primera estación de servicio Aramco en el país está ubicada en Avenida Príncipe de Gales 9200 (La Reina) y dispone de 4.300 metros cuadrados de atención a público. Yasser M. Mufti, Vicepresidente Ejecutivo de Productos y Clientes de Aramco, dijo: "Esta apertura marca un hito en la historia de crecimiento downstream de Aramco y un paso adelante en nuestros planes de expansión para Sudamérica. Desde el cierre de la transacción el 1 de marzo hasta la apertura de nuestra primera estación en un corto período de tiempo, es un testimonio de nuestros esfuerzos en Chile. Hay más por venir, ya que planeamos cambiar progresivamente el nombre de todas las estaciones a la marca Aramco en Chile e introducir nuestros productos y ofertas innovadoras de clase mundial". Larrain informó que "dentro de este plan a dos años, en los próximos 90 días vamos a inaugurar nuevas estaciones de servicio Aramco en las ciudades de Antofagasta, Concepción, Temuco y Puerto Montt, entre otras".

